# **COMIDA OFICIAL**

Sábado, 8 de noviembre de 2025

- † Hotel Ilunion Mérida Palace · Salón Magacela
- Tras la finalización del acto

Un encuentro para celebrar la investigación, la colaboración y el compromiso con las personas que viven con espondiloartritis.

La investigación es el camino que transforma la esperanza en avances reales.

Desde CEADE llevamos más de una década impulsando la investigación y apoyando a quienes trabajan cada día para mejorar la calidad vida de las personas con espondiloartritis.

En esta edición 2025, el reconocimiento cobra un valor aún más especial: el Dr. Eduardo Collantes, referente científico y clínico en el estudio de estas enfermedades, entregará personalmente los galardones.

Gracias por acompañarnos en esta cita que une a pacientes, asociaciones, profesionales de la salud, científicos y representantes políticos con un mismo mensaje: NUESTRA FORMULA ES LA SUMA











**PROGRAMA** 



PREMIOS DE INVESTIGACIÓN EN ESPONDILOARTRITIS
DE CEADE Dr. Eduardo Collantes 2025



Más de una década impulsando la investigación en espondiloartritis para mejorar la calidad de vida de los pacientes, con el objetivo de premiar a investigadores de reconocido prestigio.



## Programa y actividades previas

## Viernes, 7 de noviembre de 2025

† Hotel Ilunion Mérida Palace – Plaza de España, 19 Recepción de asistentes

Cóctel de bienvenida - 21:00 h · Patio Central del Hotel

## **ACTO OFICIAL DE ENTREGA DE PREMIOS**

### Sábado, 8 de noviembre de 2025

- 📍 Centro Cultural Alcazaba · C/ John Lennon s/n · Mérida
- 11:00 a 14:00 h

#### El acto contará con:

Apertura institucional y bienvenida a los asistentes.

Intervenciones de la Mesa Presidencial, con representantes del ámbito científico, sanitario e institucional:

Dr. Marco Garrido Cumbrera – Presidente de la Coordinadora Española de Asociaciones de Espondiloartritis (CEADE)

Dr. Marcos Paulino Huertas – Presidente de la Sociedad Española de Reumatología (SER)

Dra. Sara María Rojas – Presidenta de la Asociación Extremeña de Reumatología (AREX)

D. Francisco Javier Muñoz Barrena – Presidente de la Asociación Extremeña de Pacientes con Espondiloartritis (AEXPE)

Representante de la Junta de Extremadura

Representante del Ayuntamiento de Mérida

Mª Eugenia Sanchez Llanos - Presidenta del Colegio de Fisioterapeutas de Extremadura (COFEXT)

## Ponencias científicas premiadas:

#### DRA. JESSICA POLO Y LA BORDA CHUMPITAZ

#### Título del trabajo o resumen

riesgo de enfermedad cardiovascular: hallazgos de la cohorte del Proyecto CARMA tras un seguimiento de 7,5 años, y El uso combinado de QRISK3 y SCORE2 aumenta la identificación de pacientes con espondilitis anquilosante con alto riesgo cardiovascular: resultados de la cohorte del Proyecto CARMA después de 7,5 años de seguimiento.

Este trabajo destaca por el empleo de herramientas de evaluación del riesgo cardiovascular que permiten una detección más precisa de pacientes con Espondiloartritis y Artritis psoriásica con alto riesgo cardiovascular; contribuyendo así a realizar un manejo precoz de los factores de riesgo cardiovascular modificables y de la carga inflamatoria, para l

#### Perfil de la premiada

Médico reumatóloga en el Hospital Central de la Defensa Gómez Ulla, donde combina la práctica clínica con la investigación en espondiloartritis. Doctora en Medicina, ha centrado su trayectoria en el estudio de los factores clínico-genéticos relacionados con la respuesta al tratamiento y la evolución de estas enfermedades, participando en proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de los pacientes.

#### DRA. NURIA BARBARROJA PUERTO

#### Título del trabajo o resumen

Mecanismos moleculares implicados en la relación entre la elevación sostenida de la proteína C reactiva y la disfunción endotelial en la espondiloartritis axial. Publicado en RMD Open (2025), este estudio analiza los mecanismos inflamatorios vinculados al riesgo cardiovascular en la espondiloartritis axial, aportando nuevas perspectivas terapéuticas.

El trabajo forma parte de una tesis doctoral dirigida por la Dra. Barbarroja, en el marco de las íneas de investigación del IMIBIC.

#### Perfil de la premiada

Investigadora del Grupo de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas e Inflamatorias Crónicas del Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba (IMIBIC) y profesora titular en la Universidad de Córdoba.

Colabora con el Servicio de Reumatología del Hospital Reina Sofía y lleva más de una década dedicada al estudio de la espondiloartritis, con más de 100 publicaciones científicas centradas en enfermedades inflamatorias crónicas.

## Entrega oficial del Premio de Investigación CEADE Dr. Eduardo Collantes

Participación del Dr. Eduardo Collantes, y reconocimientos especiales

Clausura institucional y fotografía final de grupo.